

IBIS CHARLEROI AIRPORT

Welcomes you in Belgium



IBIS HOTEL CHARLEROI AIRPORT ***

Chaussée de Charleroi 590 - 6220 Fleurus

T : +32 (0) 71 81 01 30 F : +32 (0) 71 81 23 44

E-mail : ibischarleroi.airport@cgmhotels.com



64 (double or twin bed)



1



Terrasse



24h/24



Restaurant indépendant



12 km



Free WIFI



5 km Charleroi



Privé



Privé



E42 500 m



ISO 9001



ISO 14001



VILLE DE NAMUR 40 km



Mons European Capital of Culture 50 km



Bruxelles 60 km

Découvrez une nouvelle expérience à l'ibis Charleroi Airport

L'hôtel ibis Charleroi Aéroport est connu grâce à sa situation exceptionnelle. L'autoroute E42 située à quelques minutes vous emmène en un rien de temps à Bruxelles, Namur et Mons. L'établissement accueille non seulement de nombreux voyageurs de l'aéroport mais également des touristes qui partent à la découverte des grandes villes de Belgique et de Wallonie.

En arrivant à l'hôtel vous retrouverez l'accueil chaleureux de chez Ibis. Les chambres spacieuses y sont pourvues de tout le confort ; lits avec couettes, TV à écran plat et le WIFI gratuit. Une petite ou grande faim, prenez un snack au bar ouvert 24h24 ou passez au restaurant !



Discover a new life experience at the Ibis Charleroi Airport

The ibis Charleroi Aéroport is known for its exceptional location. The E42 motorway can be reached within minutes and takes you to Brussels, Namur and Mons in no time. The hotel attracts not only travellers from the airport but also tourists who set off to discover the major cities of Belgium and Wallonia. When arriving at the hotel, you will receive a warm welcome. The spacious bedrooms are equipped with all the comforts; beds with duvets, flat screen TV and free WIFI. To satisfy a small or large pang of hunger, grab a snack at the 24h open bar or stop by the restaurant !

ibis.com

